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Информация управления по образованию  
администрации Партизанского района г.Минска о предлагаемых для 

софинансирования гуманитарных проектов 
 
 

1. Наименование проекта - «Городок здоровья» 
2. Срок реализации проекта – 2025-2027г.г. 
3. Организация-заявитель, предлагающая проект -  управление по 

образованию администрации Партизанского района г.Минска, ГУО 
«Детский сад №442 г. Минска»  

4. Цель проекта: реконструкция и оснащение спортивной площадки  в 
рамках двигательной активности детей, создание  безопасных условий 
пребывания воспитанников  на территории  учреждения дошкольного 
образования. 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации 
проекта: 
1) Одной из проблем, на которые направлен проект: организация и  

месторасположение спортивной площадки и её обеспечение новым 
спортивным оборудованием. 

 В нашем учреждении дошкольного образования спортивная площадка 
имеет травяное покрытие, которое непригодно для занятий физкультурой. 
Можно сказать, что площадка мало функциональна, на ней невозможно 
нанести разметку, выносное физкультурное оборудование закреплено 
неустойчиво и быстро приходит в негодность.  
 Спортивное надворное оборудование в связи с износом было 
демонтировано,  а имеющееся потеряло внешний вид, хотя ежегодно все 
металлические конструкции подкрашиваются. Поэтому необходимо 
обновить на площадке спортивное оборудование  на более современное, 
эстетичное, доступное и безопасное. 
На данной спортивной площадке будут проводиться спортивные праздники, 
развлечения, физкультурные занятия с воспитанниками в любое время года, 
что будет способствовать формированию физических качеств 
воспитанников, совершенствовать умения, переносить накопленный 
двигательный опыт  в самостоятельную двигательную и игровую 
деятельность. 
 
2) Данный проект актуален в настоящее время для формирования 
всесторонне развитой и гармоничной личности ребенка. Для современных 
детей необходимо новые технологии, новое оборудование, яркость, 
эстетика. Это наполнит жизнь детей  новыми эмоциями, желанием 



совершенствовать физические качества, освоить новые техники движений. 
Дети с удовольствием будут принимать участие в физкультурных 
праздниках и досугах. 
 Наше учреждение дошкольного образования 1985 года постройки и в нем 
не проводился капитальный ремонт.  

6. Целевая группа –  
- Группы, которым адресован проект и которые получат 
непосредственно поддержку: воспитанники ГУО «Детский сад №442 
г. Минска» 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта 
Для реализации данного проекта необходимо создать условия  для 

безопасного пребывания воспитанников  на территории учреждения 
дошкольного образования. 

Первоначально необходимо провести реконструкцию  спортивной 
площадки: увеличить площадь спортивной площадки, удалить старое 
оборудование, корни растущих деревьев. 

Далее произвести укладку резинового покрытия, сделать разметку, 
установить новое спортивное оборудование. 

 
8. Общий объём финансирования в евро 

Источник финансирования Объем финансирования в евро 
Средства донора 21,700 
Софинансирование   

 
9. Место выполнения проекта 

Территория ГУО «Детский сад №442 г. Минска»  находится по адресу 
 г. Минск, ул. Ивановская, 34 
Помещение занимает два этажа + цокольный этаж. 

10.  Контактное лицо: 
Деткович Елена Ивановна, заведующий ГУО «Детский сад № 442 г. 
Минска» 
ddu442@minskedu.gov.by 
тел. 248-12-26, тел.моб. 8029-118-29-53 

 
 
 
 
 
 
 

mailto:ddu442@minskedu.gov.by


Название мероприятия Полная стоимость 
мероприятия  

Расчистка территории имеющейся  спортивной 
площадки  

2,000 евро 

Резиновое покрытие спортивной площадки 5,000 евро 
Ворота хоккейные без сетки 2 шт. 1,000 евро 
Стойки баскетбольные 2 шт. 500 евро 
БУМ- 1 шт. 500,евро 
Гимнастическая скамья 3 шт. 1,500 евро 
Стенка для метания в цель 5 шт. 2,500 евро 
Стойки  волейбольные без сетки 2 шт. 500 евро 
Удаление корней деревьев  500евро 
Детский спортивный комплекс (1340х1140х2150) 2 
шт. 

5,000 евро 

Надворное оборудование - лабиринт 1шт. 
                                            - беседка детская 1 шт. 

                              - кольцеброс 3 шт. 

1,000евро 
 1,000 евро 
 700 евро 

    Сумма 21,700 евро 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



State educational institution "Kindergarten No. 442, Minsk" 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

HUMANITARIAN PROJECT 
"Health Town" 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MINSK, 2025 



Information from the Education Department 
of the Administration of the Partizansky District of Minsk on Humanitarian Projects 

Proposed for Co-Financing 

 
5. Project Name - "Health Town" 
6. Project Implementation Period - 2025-2027 
7. Applicant Organisation Proposing the Project - Education Department 

of the Administration of the Partizansky District of Minsk, State 
Educational Institution "Kindergarten No. 442, Minsk" 

8. Project Goal: Reconstruction and equipping of a sports ground within the 
framework of children's physical activity, creating safe conditions for the 
stay of children in the territory of the preschool educational institution. 

9. Objectives to be Achieved within the Project Implementation 
Framework: 

 
2) One of the issues addressed by the project: the organisation and location 

of the sports ground and its provision with new sports equipment. 
In our preschool educational institution, the sports ground has a grass 
surface, which is unsuitable for physical education activities. The ground 
can be considered impractical, as it cannot be marked with lines, and the 
portable sports equipment is not securely anchored, leading to rapid 
deterioration. 
 
Due to wear and tear, the outdoor sports equipment was dismantled, and the 
existing equipment has lost its appearance, although all metal structures are 
repainted annually. Therefore, it is necessary to replace the sports 
equipment on the ground with more modern, aesthetically pleasing, 
accessible, and safe equipment. 
 
Sports festivals, recreational activities, and physical education classes with 
children will be held on this sports ground at any time of the year, which 
will contribute to the development of physical qualities in children and 
improve their ability to transfer accumulated physical experience into 
independent motor and play activities. 

 
3) This project is currently relevant for the formation of a well-rounded 

and harmonious child’s personality. For modern children, new 
technologies, new equipment, brightness, and aesthetics are essential. This 
will enrich children’s lives with new emotions and encourage them to 



improve their physical qualities and master new movement techniques. 
Children will be happy to participate in sports festivals and leisure 
activities. 
Our preschool educational institution was built in 1985, and no major 
repairs have been carried out since then. 
 

6. Target Group: 
Groups to whom the project is addressed and who will receive direct 
support: the children of the State Educational Institution "Kindergarten No. 
442, Minsk." 
 

7. Brief Description of Activities within the Project: 
 
To implement this project, it is necessary to create conditions for the safe stay of 
the children within the preschool institution’s territory. 
Initially, the sports ground needs to be reconstructed: the area of the sports ground 
should be expanded, old equipment should be removed, and the roots of growing 
trees should be cleared. 
Next, a rubber surface needs to be laid, markings applied, and new sports 
equipment installed. 

 
8. Total Project Funding in Euros: 

Funding Source 

 
 

Funding Amount in Euros 

 
 

Donor Funds €21,7000 
Co-financing   

 
9. Project Location: 
The territory of the State Educational Institution "Kindergarten No. 442, 
Minsk" is located at: 
Minsk, Ivanovskaya Street, 34 
The building consists of two floors plus a basement. 
 
10. Contact Person: 

Elena Ivanovna Detkovich, Head of State Educational Institution "Kindergarten 
No. 442, Minsk" 
Email: ddu442@minskedu.gov.by 
Phone: 248-12-26, Mobile: 8029-118-29-53 

 
 
 



 

Item Description Total Cost of the Event 
Clearing of the existing sports ground €2,000 
Rubber surfacing for the sports ground €5,000 
Hockey goals without nets (2 pcs.) €1,000 
Basketball stands (2 pcs.) €500 
Balance beam (1 pc.) €500 
Gymnastic benches (3 pcs.) €1,500 
Target wall for throwing (5 pcs.) €2,500 
Volleyball posts without nets (2 pcs.) €500 
Removal of tree roots €500 
Children's sports complex (1340x1140x2150) (2 pcs.) €5,000 
Outdoor equipment: 
- Maze (1 pc.)  
- Children's gazebo (1 pc.)  
- Ring toss game (3 pcs.)   

 
€1,000 

 
€1,000 

 
€ 700 

TOTAL €21,7000 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


